

## 議長就任挨拶

町民の皆様には、平素から町議会に対しまして、深いご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

このたび、五月開催の臨時議会におきまして、議員各位のご推挙を賜り、南伊勢町議会議長に就任させていただくこととなりました。

誠に身に余る光栄であり、心より感謝いたしますとともに、その責務の重大さを痛感し、身の引き締まる思いでございます。もとより微力ではございますが、決意を新たにし、さらなる町政の発展と町民福祉の向上、また、公正かつ円滑な議会運営のため、全力で職責を果たす覚悟を持って、誠心誠意努めてまいります。

今なお世界中で人々の暮らしに影響を与えている新型コロナウイルス感染症が、国内で確認されてから、およそ二年半となります。情報技術の急速な発展、経済構造の変化など国民生活に影響を及ぼす様々な出来事が起こり、私たちの生活も大きく変わりました。

我々議会としましても、行政とともに、町民の皆様の不安を解消すべく全力で取り組んでいく所存でございます。

さて、南伊勢町では、少子・高齢化の進行にともない、子育て支援や高齢者対策、医療、福祉、介護や産業の振興、災害対策などあらゆる

る分野で課題を抱えています。

この厳しい現状を打開し、これからの南伊勢町を担う子どもや若者が希望を持ち、高齢者が安心して暮らせる町づくりをするためには、行政や議会だけでなく、町民の皆様や南伊勢町を応援して下さる外の協力者とあわせて取り組んでいかなければならないと考えております。

活力と魅力にあふれ、安全で安心した住みやすいまちづくりを進めていくことが町民の皆様の一致した願いであるとの認識に立ち、その負託に応えるべく、皆様とともに頑張ってまいり所存でございます。

どうぞ今後とも、議会の活動につきまして御指導、御鞭撻を賜りますよう心からお願い申し上げまして就任のあいさつとさせていただきます。

令和四年五月吉日

南伊勢町議会議長 掛橋 靖